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Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Dr. Kliebisch - Standort Drei-Felder-Halle 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Mit Freude sieht die CDU-Stadtratsfraktion, dass die Planungen zum Bau der Drei-Felder-
Halle beginnen. Vor diesem Hintergrund stellt sich die Frage bezüglich der Eignung des 
Standortes. Aus dem Grundlagenbeschluss (Vorlage 1192-StR/2013) zur Drei-Felder-Halle 
ergibt sich, dass zur Vorbereitung des Grundlagenbeschlusses eine Arbeitsgruppe zur 
Standortauswahl eingesetzt wurde. Diese befand sodann den Standort “Am Petersberg” als 
geeignet; wie auch aus dem Schreiben der Oberbürgermeisterin an Ministerin Taubert, 
Thüringer Ministerium für Soziales, Familie und Gesundheit, vom 18.04.2014 hervorgeht. 
Aus der Bevölkerung werde ich in letzter Zeit des Öfteren angesprochen, warum die neue 
Halle dezentral und wenig Nähe zu den Nutzern, insbesondere den Schulen, aufweist. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Mit welchen Personen war die Arbeitsgruppe zur Planung des Standortes besetzt? 
2. Welche Standorte wurden in die Auswahl einbezogen? 
3. Welche weiteren Standorte erfüllen die fünf aufgeführten Kriterien des 

Grundlagenbeschlusse über den gewählten Standort hinaus? 
4. Ist es vor dem Hintergrund der jetzt anvisierten Planung (SWG) und den damit  nunmehr 

verbundenen Risiken (kreditähnliches Geschäft) nicht risikoärmer, wenn kein städtisches 
Grundstück als Standort gewählt wird? 

5. Welche Grundstücke der SWG kommen für die Planung in Betracht? 
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